



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INSPECCIONAN DANO. Ballygawley, Irlanda del Norte, julio 14 (AP). Autoridades y expertos en construcción de carreteras, inspeccionan hoy, el cráter producido por una mina de tierra que estalló ayer. El atentado efectuado por el ERI causó la muerte a 6 personas y hubo varios heridos.

Exigen libertad para extraterrestres en E.U.

Washington, julio 14 (Latin-Reuters). Un grupo de estadounidenses demandó ante las cortes a la Fuerza Aérea para que libere a criaturas del espacio exterior que, según afirma, mantiene como prisioneros.

Funcionarios del Pentágono dijeron hoy que el grupo presentó una demanda para que la Fuerza Aérea libere "los restos de un ser o seres extra-

terrestres" que presuntamente retendría.

El secretario de la Fuerza Aérea, Vernon Orr tiene 60 días para responder al grupo autodenominado Ciudadanos contra el Secreto de los Objetos Voladores no Identificados (OVNI), dijeron los funcionarios.

El grupo implicó que algunos alienígenos podrían estar con vida y detenidos.

Pasa a la página 38

330 mil sin hogar por inundaciones en Brasil

Río de Janeiro, julio 14 (AP). Debido a las graves inundaciones que afectan a tres estados del Sur de Brasil hay ahora 330 mil personas sin hogar, y autoridades estiman que hubo decenas de muertos, principalmente en el estado de Santa Catarina, se informó hoy.

En los estados de Paraná y Río Grande do Sul hubo hasta ahora 12 muertos y 10 desaparecidos, según se dijo.

El diputado estatal, Mocir Bertoli, delegado del gobierno adjunto a la Defensa Civil por el estado de Santa Catarina, declaró que "no podemos suministrar una estadística precisa sobre el número de muertos. Lamentablemente, prevenimos que hay decenas. Todavía no tenemos datos concretos, porque las regiones afectadas continúan cubiertas por las

Pasa a la página 39

Asesinado en Bruselas un diplomático turco

Bruselas, julio 14 (UPI). Un hombre armado disparó y mató hoy a un diplomático turco en un asesinato político que ha sido reclamado por dos grupos nacionalistas armados.

Un hombre fornido que vestía pantalón de mezclilla, camiseta de cuello alto se dirigió hasta el auto estacionado del agregado de la embajada

turca, Dursun Aksoy, de 39 años, y le disparó por la ventana. Aksoy cayó sobre el asiento del pasajero y murió de dos tiros en la cabeza.

"Hemos matado uno hoy y mataremos más diplomáticos turcos", dijo un hombre en una llamada telefónica anónima a la oficina de United Press International en Bruselas.

Pasa a la página 13

Breves Internacionales

Le recuerdan a la OEA su compromiso

Washington, julio 14 (UPI). Honduras y Estados Unidos recordaron hoy a la Organización de Estados Americanos, que tiene una responsabilidad que cumplir en el logro de la paz en Centroamérica.

La OEA debe considerar "serenamente, las posibles medidas que pudieran adoptarse, dentro de las atribuciones y responsabilidades que le fija la carta", dijo el embajador de Honduras, Roberto Martínez Ordoñez. "Nuestra organización regional tiene la responsabilidad de promover la paz en Centroamérica", planteó el embajador estadounidense J. William Middendorf.

Dirigente sindical es despedido

Santiago de Chile, julio 14 (AP). El dirigente sindical Rodolfo Seguel, encarcelado desde hace casi un mes por encabezar las primeras "protestas pacíficas" contra el gobierno, fue despedido de su trabajo en una de las empresas estatales de la minería del cobre.

Nicaragua intenta evitar éxito de esfuerzos de paz

Tegucigalpa, julio 14 (UPI). Honduras afirmó hoy que Nicaragua está intentando frustrar la iniciativa de paz de cuatro países latinoamericanos porque rehúsa expulsar a los asesores militares extranjeros, uno de los principales objetivos del grupo.

Estados Unidos ha afirmado que se encuentran 2 mil

asesores militares cubanos en Nicaragua, cuando menos, junto con otros de Europa Oriental y la Unión Soviética.

Las cuatro naciones del Grupo de Contadora, que toma su nombre de una isla de Panamá donde sus cancilleres se reunieron por primera vez en enero, han propuesto la remoción de todos los asesores militares extranjeros en la región en un primer paso para reducir la tensión.

Los presidentes de México, Panamá, Colombia y Venezuela, que integran el grupo, llevarán a cabo una reunión cumbre este fin de semana en Cancún, en el Caribe mexicano. La cita tendrá como objetivo el llegar a un acuerdo sobre una importante iniciativa de paz para terminar con los conflictos bélicos de Centroamérica.

El peligro de una guerra entre Honduras y Nicaragua con la intervención de Estados Unidos y la posibilidad de que se extienda a todas las naciones de la región, ha aumentado en las últimas semanas.

El vocero del gobierno hondureño rechazó hoy las acusaciones de los sandinistas según las cuales el ejército de Honduras tiene planes para invadir Nicaragua.

Pasa a la página 36

Suspenden por 2 meses pláticas sobre desarme

Ginebra, julio 14 (UPI). Las estacandas negociaciones de desarme entre Estados Unidos y la Unión Soviética sobre misiles nucleares de alcance medio en Europa se suspendieron hoy por dos meses, a fin de dar tiempo a sus de-

legados a buscar instrucciones frescas.

"Como se había planeado previamente las discusiones entrarán en receso para habilitar a las delegaciones de las delegaciones a que consulten sus capitales" respectivas, se-

Pasa a la página 38



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MILICIANO TERRITORIAL. Managua, julio 14 (AP). Un soldado sandinista de los llamados "milicianos territoriales" cuida la entrada de una refinería de petróleo en Managua, para evitar que se acerquen los "contras" que pueden tomar la planta productora de combustible.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE SALVAN. Novato, California, julio 14 (AP). Dos miembros no identificados, de las Fuerzas Especiales Aerotransportadas, sobrevivieron "milagrosamente" tras haberseles enredado sus paracaídas, durante ejercicios de entrenamiento.

Ataque musulmán deja 4 heridos en el Líbano

Beirut, julio 14 (UPI). Un oficial libanés y tres soldados resultaron hoy heridos cuando milicias musulmanas-druzas abrieron fuego contra su patrulla al este de la capi-

Pasa a la página 39

Aumentarán comercio entre Brasil y Rusia

Brasilia, julio 14 (AP). Brasil y la Unión Soviética acordaron incrementar el intercambio comercial, dijo el Ministerio de Relaciones Exteriores en una declaración dada a conocer hoy.

La declaración se conoció luego de tres días de reuniones efectuadas en la Unión Soviética por la comisión intergubernamental de ambos países.

Los soviéticos aumentarán sus ventas de petróleo a Brasil, mientras

que este país exportará mayor volumen de carnes y soya, dijo el texto, que no especificó las cifras de esos aumentos. Sin embargo, fuentes dijeron que el petróleo soviético será incrementado en 10 mil barriles diarios.

La Unión Soviética dijo que también está interesada en comprar algodón, bauxita, café, textiles, maderas, máquinas y equipos.

El saldo comercial entre los dos países favorece no-

Pasa a la página 29

Comienza reunión Grupo Contadora

Panamá, julio 14 (Latin-Reuters). Los cancilleres del Grupo Contadora se reunieron hoy aquí para preparar una cumbre presidencial el fin de semana de los cuatro países que buscan la paz en América Central, dijo el Ministerio de Relaciones Exteriores panameño.

Los ministros de México, Venezuela, Colombia y Panamá establecieron las bases para la cumbre presidencial en el balneario caribeño mexicano de Cancún, señaló un vocero del ministerio.

La reunión esperaba recomendar políticas a los presidentes, que pudieran concre-

tarse en esfuerzos tangibles dirigidos a desactivar las tensiones en la región, expresó el canciller venezolano José Alberto Zambrano.

En Cancún se realizan intensos preparativos para la ejecución de la conferencia presidencial anunciada recién ayer, dijo un vocero de la presidencia mexicana.

El presidente mexicano, Miguel de la Madrid, esperó hasta ayer para invitar públicamente a sus otros tres colegas del Grupo Contadora a conversaciones urgentes el sábado y domingo sobre los conflic-

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SURESTE DE MEXICO. julio 14 (AP). Esta zona marginal, al sureste de la capital de México, ha sido inundada debido a las fuertes lluvias ocurridas durante las últimas 2

semanas. Los daños materiales sufridos por los habitantes son grandes y algunas de las humildes viviendas del lugar quedaron destruidas.